

Los enfermeros piden a Sanidad poder operar las patologías menores

Agencia EFE

Valencia, 16 dic (EFE).- El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) pedirá a la Consellería de Sanidad un "voto de confianza" para poner en marcha el próximo año en Castellón una unidad de Enfermería especializada en Cirugía Menor, de modo que las intervenciones como verrugas, lunares, quistes, cirugía de la uña o lipomas puedan ser realizadas por estos profesionales.

Así lo ha asegurado hoy el presidente del CECOVA, José Antonio Ávila, durante un encuentro con los medios de comunicación en el que ha explicado que en 2014 "explorarán esta experiencia novedosa" que ya funciona en otras autonomías como Asturias o Andalucía.

Según ha indicado, esto supondría un ahorro económico, ya que intervenir una verruga en un hospital por parte de un médico especialista tiene un coste medio de 588 euros, frente a los 172 que cuesta si la intervención la realiza un médico o una enfermera en el centro de Atención Primaria.

Ávila también ha avanzado que en 2014 pondrán en marcha una Oficina de Asesoramiento y búsqueda de empleo en Enfermería para que las salidas laborales se hagan con las máximas garantías, especialmente en el extranjero, después de que algunos profesionales hayan tenido que regresar de Alemania porque sus condiciones laborales no eran las pactadas cuando emigraron al país.

José Antonio Ávila ha destacado que en los próximos cinco años el porcentaje de enfermeros en paro podría alcanzar el 30 por ciento, debido especialmente al elevado número de universidades que ofrecen carreras de Ciencias de la Salud.

Según Ávila, en la provincia de Alicante hay cuatro universidades de Ciencias de la Salud en un radio de 40 kilómetros, por lo que ha pedido al president de la Generalitat, Alberto Fabra, que no permita la apertura de nuevas universidades y regule la oferta formativa.